

Der Gefangene: Ein digitaler Escape-Room für Jugendliche

13.09.2020 20:47:37 | Dietmar Rosenbach

Ein besonderes Angebot für Jugendliche wird derzeit durch das Dekanat St. Goar bereitgestellt. In einem digitalen Escape-Room können die jungen Menschen als Retter in der Not tätig werden und einen zu Unrecht Gefangenen aus dem Gefängnis zu befreien. Durch das Lösen verschiedener Rätsel öffnen sich nach und nach Türen im digitalen Raum und eröffnen so den Weg in die Freiheit.

„Ganz spielerisch setzen sich die Jugendlichen dabei mit Inhalten der Bibel auseinander, da das Spiel auf der ‚Befreiung des Petrus‘ basiert“, berichtet der Initiator, Pastoralreferent Tobias Petry. Außer einem internetfähigen PC und/oder einem Smartphone oder Tablet mit QR-Scanner braucht es keine weiteren Materialien. Der Escape-Room ist kostenfrei spielbar. Den QR-Code finden Sie auf der Homepage des Dekanats (<https://www.dekanat-st-goar.de/aktuelles/>). Können Sie den Gefangenen befreien? Weitere Informationen sowie der Lösungsweg sind bei Tobias Petry, telefonisch unter 06742 801 58 15 oder per Mail an tobias.petry@bistum-trier.de zu erhalten.

Kontakt für Rückfragen:

Tobias Petry
Pastoralreferent
Dekanat St. Goar

Marienberger Straße 1
56154 Boppard

06742 801 58 15
tobias.petry@bistum-trier.de

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

<http://mittelrhein-sanktjosef.de/Pfarreiengemeinschaft-Boppard/News/Newsmeldung?filterCategory=1&newsid=83&pdfview=1>